

Más de 500 textiles hallan en centro arqueológico de Túcume

CHICLAYO.— Un total de 561 piezas fueron halladas en el centro arqueológico de Túcume, según el inventario de registro de materiales textiles a cargo del Museo de Sitio de Túcume.

Al respecto, el encargada del proyecto, Bernarda Delgado Elías, informó que las piezas fueron halladas durante las excavaciones que realizó un grupo de arqueólogos entre los años 1989-1994.

La indumentaria textil

fue hallada en los fardos funerarios

del personaje principal en Huacallarga." Algunos de ellos alcanzan los 3 metros de largo mientras los pequeños llegan a los 10 centímetros", afirmó.

Los tejidos, aseguró, pertenecen a dos época definidas, la época lambayecana y la Inca y presentan diversas figuras geométricas. Tienen una antigüedad de 500 años, dijo.

Para poder realizar el trabajo de inventario se

necesitó una inversión de 14 mil soles, dinero proveniente del Tesoro Público.

La mayoría de las piezas textiles fueron hallados con el personaje principal adornadas con estatuillas de siete centímetros de alto.

Los trabajos del inventario permitieron establecer que en el centro ceremonial de Túcume se realizaban trabajos textiles especiales y de primera calidad para los gobernantes.